
 

 

 
 
 
 
 
 

 
N'APPRÉCIEZ PAS VOTRE EGO 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit que la plus grande faveur et le 
plus grand cadeau pour nous est d'appartenir à la Ummah de notre Saint Prophète salla 
Llāhu 'alayhi wa-sallam, d'appartenir à la Ummah de la fin des temps. C'est une grande 
faveur pour ceux qui savent. Pour ceux qui ne savent pas, c'est un regret. 

De nos jours, c'est l'époque où l'on n'apprécie pas. Tout a perdu sa valeur. Personne 
n'apprécie rien. D'un point de vue matériel, rien n'a plus de valeur. Autrefois, c'est-à-dire il 
y a 30 ans, l'argent était de l'or et non du papier. L'argent était de l'or et non du papier. 
Avec une pièce d'or, une personne pouvait vivre pendant un mois. Aujourd'hui, il n'est plus 
possible de vivre ainsi. 

C'est certainement la volonté d'Allah 'Azza wa-Jalla. Les dépenses et les autres 

choses sont toutes dans Sa main. Lorsqu'Il جل جلاله retire la Barakah aux gens, tout devient sans 
valeur. Cela n'est pas important. Ce qui est important, c'est de connaître ce qui a vraiment 

de la valeur. Et ce qui a de la valeur, c'est d'être de la Ummah de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, 
d'être de la Ummah de la fin des temps. C'est un grand profit pour les gens. 

Cependant, ils courent après les choses qu'ils font et les choses qu'ils ont en tête. Ils 
leur donnent de la valeur et n'apprécient pas ce qui a vraiment de la valeur. Ils apprécient 
les choses inutiles. Et surtout, ils s'apprécient eux-mêmes. Ils s'aiment et ne veulent rien 
d'autre. Ils considèrent leur ego comme suprême et se considèrent comme plus importants. 

Être sur le chemin d'Allah 'Azza wa-Jalla est une bonne chose, mais ils n'aiment pas 
cela. Bien que tout le monde soit petit et que leurs egos soient petits, shaytan leur a donné 
de telles choses dans leurs mains [les téléphones] qu'ils pensent qu'ils sont importants et 
s'efforcent de faire en sorte que les gens les glorifient et les apprécient. Ils ne s'efforcent pas 
d'apprécier la volonté d'Allah 'Azza wa-Jalla mais de s'apprécier eux-mêmes. Par 
conséquent, ce qu'ils font est sans intérêt et inutile. La plupart du temps, c'est également 
nuisible. 

 



 

 

 

 

 

 

Lorsque nous faisons partie de l'Ummah de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, la meilleure 
chose à faire est de faire du Shukr pour cela et de l'apprécier. Il n'est pas nécessaire d'exalter 
nos egos. Il n'est pas nécessaire de donner de la valeur à nos egos. Plus vous louez votre 
ego, plus vous devenez inutile. Plus vous vous efforcez d'exalter votre ego, plus vous vous 

abaissez. Vous n'en tirerez aucun bénéfice, mais plutôt du mal. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 

Tous les gens qui vivent à notre époque le savent. Alors que notre mère Sayyidatina 

Maryam a dit : " ذَا قَبْلَُّ مِت ُّ لَيْتنَِي يَا نسِيًّا نَسْيًا وَكُنتُُّ هََٰ مَّ  ", "Yā Laytanī Mittu Qabla Hādhā Wa 
Kuntu Nasyāan Mansīyāa", "Elle a dit : "Oh, j'aurais aimé mourir avant cela et être dans 
l'oubli, oubliée". " (Coran 19:23). Elle a dit : "Si seulement je n'étais rien d'autre qu'une 
personne qui serait oubliée" lorsqu'elle a donné naissance à Sayyidina 'Isa 'alayhi s-salam. 
Lorsqu'elle a renoncé à son ego et a souhaité n'être rien, elle a été élevée aux plus hauts 
rangs. Elle est mentionnée à plusieurs reprises dans le Coran. C'est une personne aimée de 
tous. Lorsqu'elle a abaissé son ego et l'a éliminé, elle a été élevée aux plus hauts rangs. Mais 
les gens d'aujourd'hui s'efforcent de se glorifier et de s'exalter eux-mêmes. C'est le piège de 

Shaytan. Puissions-nous ne pas tomber dans ce piège insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous protège 
du mal de nos egos. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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